

Große Erfolge feierten Läuferinnen und Läufer aus Vereinen der Pfalz bei den deutschen Ultratrail-Meisterschaften in Reit im Winkel. Überraschender Sieger des Männerwettbewerbs wurde zudem nach 70 harten Kilometern und rund 3000 Höhenmetern Manuel Hartweg von der LG Rülzheim in 6:47:49 Stunden.

Anspruchsvolle Bedingungen erwarteten die Teilnehmer\*innen des „Mountainman“ auf einer Strecke, die wegen eines Wintereinbruchs im Vorfeld kurzfristig verändert werden musste. Dunkelheit, Nieselregen und Nebel machten vielen Starter\*innen schon auf der Eingangsschleife von 20 Kilometern zu schaffen. Danach ging es auf eine große Schleife über die Winklmoosalm zum Straubingerhaus, und von dort 900 Höhenmeter ins Tal. Auf diesem Downhill-Abschnitt startete der in der Schweiz lebende Manuel Hartweg, in diesem Jahr unter anderem bereits Sieger beim Pfälzerwald-Marathon, auch seine entscheidende Attacke und überholte den großen Favoriten Benedikt Hoffmann (TV Konstanz).

### **Landau Running Company stellt beste Frauenmannschaft**

Bei den Frauenmannschaften setzte sich die Landau Running Company als Titelverteidiger in der Besetzung Silke Herrgen (8.), Sonja Moser (14.) und Julia Keck mit 31:28:16 Stunden durch und holten ebenso den Meistertitel wie der in Kaiserslautern beheimatete LG Ultralauf bei den Senioren. Dabei gab es sogar einen Doppelsieg für die Besetzung Ulf Oepfert, Klaus Haake und Christoph Janthur (29:34:15 Stunden) vor Holger Lachmann, Jörg Schirmacher und Adam Hetmanski mit 30:58:33 Stunden. Die Herrenmannschaft der LG Ultralauf wurde Dritte in 27:50:55 Stunden hinter dem LAC Esslingen und der LG Nord Berlin in der Besetzung Marcel Neumann, Ulf Oepfert, Klaus Haake. Die Frauenmannschaft der LG Ultralauf belegte mit Sarah Mangler, Sylvia Faller und Silke Herrmann Platz vier. Auch in der Einzelwertung waren Sarah Mangler als Siegerin der Klasse W40 und der als Gesamt-20. ins Ziel gekommene Marcel Neumann mit Platz drei bei der M40 vorne dabei. Zwei weitere dritte Plätze gingen an Sylvia Faller (W55) und Christoph Janthur (M60).

### **LG Ultralauf Bundesliga-Rekordsieger mit Idealpunktzahl**

Einen weiteren großen Erfolg konnte die LG Ultralauf in der seit 2015 bestehenden Ultramarathon-Bundesliga feiern. Erstmals in der Geschichte der Veranstaltung konnte ein Verein alle fünf Tageswertungen der Meisterschaften des DUV und DLV über 50 Kilometer und 100 Kilometer, im Ultra-Trail, 24 Stunden-Lauf und 6 Stunden-Lauf für sich entscheiden und mit der Idealpunktzahl 125 den Titel holen. Mit mittlerweile fünf Meisterschaften seit 2019 (2020 keine Wertung) ist die LG Ultralauf zudem Rekordsieger des Wettbewerbs, an dem der Verein in diesem Jahr mit insgesamt 17 Frauen und 40 Männern teilgenommen hat.